Nachtrag zu TOP 7a) "Jahresplanung 2024", Unterpunkt "Projekt Zeitleiste" im Bericht des Vorstands

Die Anbringung der Informationstafeln an der Außenmauer der Liegenschaft in der Kirchstraße wird sich verzögern. Das geht aus einem Schreiben vom 21.2.2024 der Betreibergesellschaft der Tankstelle hervor. Dort heißt es:

"Wir begrüßen Ihre Initiative zum Gedenken an die ehemalige Synagoge in Bad Honnef und der Zerstörung. Ebenfalls unterstützen wir Ihr Projekt zur Anbringung weiterer Gedenktafeln an der Außenmauerunserer Liegenschaft. (…) An der Mauer (sind) neue Risse entstanden, die zunächst eine bautechnische Untersuchung der Mauer und gegebenenfalls die Durchführung von Instandsetzungsmaßnahmen erfordern."

Obwohl es daher zu einer Verzögerung kommen wird, ist die Unterstützung der Betreibergesellschaft natürlich sehr wichtig und willkommen, und eine eventuell sanierte Mauer ist auch in unserem Interesse.

Rolf D. Cremer